



Postulat

Denkmalschutzorganisation überprüfen

Seit 1. Januar 1963 sind die Gemeinden verpflichtet, eine eigene Denkmalschutzstelle zu führen. Leider wurde es in finanziell guten Zeiten verpasst, hier aktiv zu werden; denn diese Stelle besteht nicht. In der Stadt Luzern wird diese Aufgabe vom Stadtarchitekten wahrgenommen. Im Zusammenhang mit der „Neuen Stadt Luzern“ muss unseres Erachtens die Organisation des Denkmalschutzes überprüft werden. Zudem ist im Organigramm der „Neuen Stadt Luzern“ der Denkmalschutz nicht aufgeführt.

Wir bitten den Stadtrat,

die Denkmalschutzorganisation zu überprüfen und allenfalls dem Parlament einen Bericht oder einen Bericht und Antrag zu unterbreiten.

Helen Haas-Peter
namens der CVP/CSP-Fraktion

Ruedi Meier
namens der Fraktion Grünes Bündnis

Luzern, 27. Januar 2000